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المو قع الإليكتروني

أمن تعز يضبط متورط بسرقة بترول من سيارات 
المواطنين ومتهماً بإحراق محل مفروشات

وزير الخارجية يبحث مع نظيره البريطاني 
علاقات التعاون بين البلدين الصديقين

عطية يبحث مع مدير المخلفات بالمشروع اليمني 
الألماني دعم صندوق النظافة في الحديدة

تنفيذي خور مكسر يشدد  على رقابة الأسعار خلال رمضان

غداً .. منتدى عدن يكرم د. مبارك خليفة

تنفيذي التواهي  يطالب أبناء المديرية 
التعاون والحفاظ على النظافة 

 تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..  تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..  

اللجنة تشيد بالمعايير العلمية والطبية المتوافرة بمستشفى ابن خلدون
التقى ممثلي منظمة  العفو الدولية  بلندن

Thursday-Friday -28-29  July 2011 -  Issue 15231

الخميس-الجمعة  - 28  - 29يوليو 2011  - العدد 15231 

ڈ عدن / ن�صر باغريب:
أشادت اللجنة العلمية لجامعة عدن بمستوى الانضباط 
المهني والنظافة والالتزام بالمعايير الطبية والعلمية 
والمخزنية في  والمخبرية  العلاجية  الأقسام  واكتمال 
تجري  ال��ذي  لحج،  بمحافظة  خلدون  اب��ن  مستشفى 
الاستعدادات حالياً لتحويله إلى مستشفى تعليمي جامعي 

لطلاب جامعة عدن.
جاء ذلك خلال الزيارة التي قامت بها اللجنة العلمية 
لجامعة عدن يوم أمس الأربعاء، التي تضم الدكتور محمد 
أحمد العبادي نائب رئيس جامعة عدن لشئون الطلاب 
- رئيس اللجنة، والدكتور مهدي أحمد الحاج باعوضة 
عميد كلية الصيدلة، والدكتورة/مهجت أحمد علي الدبعي 
عميدة كلية طب الأسنان، والدكتور علي أحمد يافعي 
عميد كلية الطب البشري، والدكتور/عبدالرحمن محمد 
سالم رئيس قسم إدارة الأعمال بجامعة عدن – منسق 

اللجنة.
وقد عبرت اللجنة العلمية خلال زيارتها لمستشفى 
ابن خلدون بلحج وبعد اطلاعها عن كثب على الأقسام 
الطبية والعلاجية بالمستشفى وملحقاتها، عن إعجابها 
الشديد بما شاهدته، وتفاجئها بمستوى الخدمات المقدمة 

للمرضى والإمكانيات المتوفرة  بالمستشفى.
والباطني،  العمليات،  أقسام  على  اللجنة  وتعرفت 
والرعاية المركزة والمتوسطة، والجراحة، والنساء والولادة، 
والمختبرات، وطب الأسنان، والصيدلة، والمخزن المركزي 

للأدوية..الخ.
وكانت اللجنة قد التقت خلال زيارتها يوم أمس الأربعاء 
بالدكتور/عمر زين محمد السقاف مدير مكتب الصحة 
والسكان بمحافظة لحج، وبحثت معه سبل تطوير علاقات 
التعاون المشترك بين جامعة عدن ومكتب الصحة بلحج 
ومستشفى ابن خلدون، بما يسهم في خدمة محافظة 
لحج وأبنائها والحصول على خدمات طبية أفضل من 
خلال مساهمة أساتذة جامعة عدن وطلاب الامتياز من 
خريجي كليات الطب وطلاب الدراسات العليا في مختلف 

التخصصات الطبية بالمستشفى.
العلمية لجامعة عدن بالأخ أحمد  اللجنة  التقت  كما 
عبدالله المجيدي محافظ محافظة لحج، الذي أثنى على 
خطوة جامعة عدن وسعيها لتحويل مستشفى ابن خلدون 
إلى مستشفى تعليمي جامعي لتدريب وتطبيق طلاب 
الامتياز بكليات الطب الثلاث بجامعة عدن )كليات طب 

الأسنان، والصيدلة، والطب البشري(.
وتمنى الأخ/أحمد عبدالله المجيدي أن تجد خطوة جامعة 
عدن بتحويل المستشفى إلى مستشفى تعليمي طريقها 
للتنفيذ في أقرب فرصة ممكنة لتحقيق الأهداف المرجوة 
منها في خدمة المواطنين والمرضى في المحافظة..، 
وأيضاً في العملية التعليمية التطبيقية لطلاب كليات 

الطب.

وأشاد الأخ/محافظ لحج بقيادة جامعة عدن ممثلة 
بالدكتور عبدالعزيز صالح بن حبتور رئيس جامعة عدن 
الذي لم يأل جهدا لتطوير الجامعة وتعزيز علاقاتها مع 
مختلف الجهات التي يمكن أن تسهم في تطوير البلد 

وخدمة التنمية فيه.
كما أش��اد ب��دور ومساهمة جامعة عدن في مختلف 
الفعاليات بمحافظة لحج ودورها والتثقيفي التنويري 
والتنموي بالمحافظة التي تحتضن كلية ناصر للعلوم 
الزراعية، وكلية التربية صبر، وكلية التربية طور الباحة، 
وكلية التربية ردفان، وكلية التربية يافع، التابعة لجامعة 

عدن.  
في غضون ذلك أوضحت اللجنة العلمية لجامعة عدن 
أنها ستعد تقريراً عن مشاهداتها واطلاعها عن كثب 

على المستوى والإمكانيات الطبية الجيدة المتاحة في 
المستشفى، وستقدمه اليوم الخميس إلى اجتماع مجلس 
جامعة عدن الذي كلفها في اجتماعه الأخير بالنزول إلى 
مستشفى ابن خلدون بمحافظة لحج والاط��لاع على 
الإمكانيات الموجودة وإجراءات تحويله إلى مستشفى 
جامعي، وتقييم إمكانية تدريب طلاب كليات الطب فيه 

بدءاً من العام الجامعي المقبل )2011 / 2012م(.
 ومن المؤكد أن يؤدي تحويل مستشفى ابن خلدون إلى 
مستشفى تعليمي جامعي إلى توسيع قدرات ومهارات 
طلاب كليات الطب في الجانب العملي والتطبيقي حيث 
سيتمكنون من مرافقة الأطباء العاملين بالمستشفى 
المعاينة  غرف  وفي  للمرضى  العلاجية  جولاتهم  في 
حضور  وك��ذا  والمختبرات..،  والعمليات،  والملاحظة 
الاجتماعات الطبية الصباحية اليومية  التي تستعرض 

تقارير الحالات المرضية للمرضى ومسار علاجهم.
التعرف على سير عملية  الطلاب من  كما سيتمكن 
توزيع العلاجات ونسب الجرع المقررة لكل حالة على 
حدة، ومعرفة السعة التخزينية لمخازن الأدوية المركزية 
أي  مواجهة  في  وأهميتها  ومحتوياتها،  بالمستشفى 
طارئ، ونتائج الفحوصات اليومية للمرضى..وغير ذلك 

من الأنشطة الطبية والمختبرية.
يذكر أن طلاب جامعة عدن في كليات الطلاب يقومون 
الجمهورية  مستشفى  في  حاليا  العملي  بالتطبيق 
التعليمي، ومستشفى الصداقة، ومستشفى باصهيب، 
وسيشكل مستشفى ابن خلدون رافدا معرفيا وعمليا 
وعلمية  طبية  بمعايير  يمتاز  باعتباره  للطلاب  مهما 
أفضل من المستشفيات الثلاثة، لتميزه بوجود تقاليد 
الخزن المركزي للأدوية، وبالنظافة العالية، وبجودة عمل 
المختبرات، وبتقديمه أدوية مجانية أو مخفضة للمرضى 
وخاصة عقاقير الأنسولين لمرضى السكر، ناهيك عن 
ارتباط مستشفى ابن خلدون بعلاقات تعاون وثيقة مع 

منظمة الصحة العالمية ومكتبها الإقليمي بالقاهرة.

اليوم الخميس .. اللجنة العلمية لجامعة عدن تقدم تقريرها إلى مجلس الجامعة لتحويله إلى مستشفى تعليمي جامعي 

ڈ لندن / �صباأ :
الدكتور  الخارجية  وزي��ر  بحث 
أبو بكر عبد الله القربي أمس في 
وليم  البريطاني  نظيره  مع  لندن 
هيج مجالات التعاون الثنائي بين 
البلدين الصديقين وسبل تعزيزها 

وتطويرها .
وثمن الوزير أبو بكر القربي جهود 
بريطانيا الحريصة على ايجاد الحلول 
لإنهاء الأزمة السياسية التي تشهدها 
اليمن.. مستعرضا تطورات الأوضاع 
على الساحة اليمنية والجهود التي 
يقوم بها الأخ نائب رئيس الجمهورية 
للتوصل إلى حل للأزمة السياسية 
في ضوء المبادرة الخليجية وبيان 

مجلس الأمن.
إل��ى أهمية التوصل إلى  وأش��ار 
تفاهم حول آليات التنفيذ للمبادرة 
واجراء الحوار الموسع بين مختلف 
الأطراف السياسية في اطار تسوية 
تقود إلى إجراء انتخابات مبكرة تعزز 

التجربة الديمقراطية في اليمن .
القربي  بكر  أب��و  الدكتور  ون��وه 
بالجهود التي يبذلها مبعوث الأمين 
العام للأمم المتحدة جمال بن عمر 
الذي يزور اليمن حاليا لتقريب وجهات 
النظر بين مختلف الاطراف السياسية 

للخروج من الأزمة الراهنة.
اليمن في  القربي جهود  وتناول 
التي  والنتائج  الاره���اب  محاربة 
والأمن  المسلحة  القوات  تحققها 
في  القاعدة  لتنظيم  التصدي  في 
بريطانيا  داعيا   .. أبين  محافظة 
الجهود  دعم  إلى  اليمن  واصدقاء 
الدعم  وتقديم  السياسي  للتوافق 
في  خاصة  والانساني  الاقتصادي 
في  تواجهها  التي  التحديات  ضوء 

المجال الاقتصادي و السياسي.
وطلب الوزير القربي من الجانب 
الخاص  القرار  مراجعة  البريطاني 
المواطنين  على  تأشيرات  بفرض 
اليمنيين الذين يستخدمون المطارات 

البريطانية في وجهاتهم الدولية.
الخارجية  وزي��ر  أك��د  م��ن جهته 
اتفاق  ب��لاده لأي  البريطاني دعم 
تتوصل إليه الأطراف السياسية في 

اليمن في إطار المبادرة الخليجية .
وعبر وليم هيج عن شكر بلاده 
للحكومة اليمنية على سرعة تحرك 

الأجهزة الأمنية في إجراء التحقيقات 
للكشف عن المتسببين في الحادث 
الإرهابي الذي أودى بحياة المواطن 
موكيب..مطالبا  ديفيد  البريطاني 
العدالة  إلى  الجناة  بسرعة تقديم 

لينالوا جزاء ما اقترفوه من جرم.
وطلب وزير خارجية بريطانيا من 
إلى  تحياته  نقل  القربي  الدكتور 
فخامة رئيس الجمهورية .. متمنيا 

له الشفاء العاجل .
في  اليمن  سفير  اللقاء  حضر 
المملكة المتحدة عبد الله الرضي، 
ومسئول الشئون السياسية محمد 

علي النجار.
إل��ى ذل��ك التقى وزي��ر الخارجية 
الدكتور أبوبكر عبدالله القربي أمس 
ممثلي منظمة العفو الدولية بلندن 
كلوديو كوردون المدير العام للبحوث 

والبرامج الإقليمية ودينا المأمون.
تناول اللقاء مستجدات الأوضاع في 
اليمن والجهود المبذولة للتوصل إلى 
حل للأزمة السياسية وآفاق الحلول 
المرجوة على ضوء المبادرة الخليجية 

وبيان مجلس الأمن.
ممثلي  القربي  ال��وزي��ر  وطمأن 
المنظمة على أوضاع حقوق الإنسان 
في اليمن. لافتا إلى استقبال اليمن 

للجنة الأممية لحقوق الإنسان.
الحرص  الخارجية  وزي��ر  وأك��د 
المنظمة على  على إطلاع ممثلي 
اليمن  الإنسان في  وضعية حقوق 
الراهنة وجهود  ف��ي ظ��ل الأزم���ة 
الجانب الحكومي لمعالجة تداعياتها 
على أسس تصون حقوق الإنسان 
والحريات الأساسية. مبديا تحفظ 
اليمن على تقرير المنظمة الأخير 
بشأن الأوضاع الإنسانية في اليمن 
في غضون الأشهر الماضية كونها 
ت��داول��ت الأح���داث وس���رد مزاعم 
انتهاكات حقوق الإنسان من منظور 
أحادي وليس شامل في ظل تجاهل 
كامل لما يقوم به الجانب الحكومي 
حماية  تضمن  جهود  من  اليمني 

حقوق الإنسان.
حضر اللقاء سفير اليمن في لندن 
عبدالله الرضي والمسؤول السياسي 
في السفارة المستشار محمد النجار 
ومسؤول حقوق الإنسان السكرتير 

الثالث ليزا الكسادي.

ڈ الحديدة/ اأحمد كنفاني:
التقى محافظ الحديدة أكرم عبدالله عطية أمس بمدير الإدارة العامة 
للمخلفات الصلبة بالمشروع اليمني الألماني لإدارة المخلفات )G T Z( معمر 

محمد الارياني.
وتم في اللقاء بحث إمكانية دعم المشروع لصندوق النظافة والتحسين 
في المحافظة وتزويده بالمعدات والآليات المستخدمة في مجال النظافة 
ورفع المخلفات إضافة إلى الخدمات التي يمكن ان يقدمها المشروع في 
إدارة المخلفات والاستفادة منها بطرق علمية وسليمة بما يضمن الحفاظ 

على المظهر العام والجمالي للمحافظة.
و جرى مناقشة مستوى الخدمات التي يقدمها المشروع في المحافظة 

والمقترحات لتحسين مستواها وتوفير المتطلبات اللازمة لها.
ونوه المحافظ عطية بأهمية دور المشروع وازالة المعوقات التي تقف أمامه 

بما يضمن الاستفادة منه في الحفاظ على البيئة والحد من الاضرار بها.
حضر اللقاء المهندس أحمد إبراهيم عتيق المدير التنفيذي لصندوق 

النظافة وعدد من المختصين في الجهات ذات العلاقة.

ڈ عدن / �صماح ريا�س : 
شدد الاجتماع الدوري للمكتب التنفيذي في مديرية خور مكسر بعدن على أهمية 

الرقابة وإلزام التجار بعدم رفع الأسعار خلال شهر رمضان المبارك . 
 وأقر الاجتماع الذي كرس للاستعدادات للشهر الكريم تكليف المختصين بالنزول 
الميداني وضبط المخالفين للتسعيرة وضمان توفير المواد الأساسية والغذائية 

للمواطنين . 
وفي مستهل الاجتماع القى الاخ/عبدالملك عامر مدير عام مديرية خور مكسر 
كلمة أكد فيها ضرورة تضافر الجهود وانجاح الاستعدادات لاستقبال شهر رمضان 
الكريم والعمل بكل الامكانيات المتاحة على تقديم العون للنازحين ومعالجة قضايا 

المواطنين اولا باول . 
وناقش الاجتماع ايضا مستوى تنفيذ الخطط والبرامج المخطط لها في النصف 
الاول من العام الجاري مشيداً بمستوى التنفيذ والمتابعة مع مراعاة الصعوبات 

والمعوقات التي شهدتها المديرية خلال الفترة الماضية .

ڈ عدن / 14 اأكتوبر:
عقد المكتب التنفيذي لمديرية 
التواهي اجتماعه الأسبوعي برئاسة 
الأخ شمس الدين البكيلي مدير عام 
مديرية التواهي رئيس المجلس 
المحلي وفي الاجتماع رفع المدير 
التهاني  التواهي  لمديرية  العام 
والتبريكات  لفخامة الرئيس علي 
عبدالله صالح  رئيس الجمهورية 
ونائبه الأخ عبدربه منصور هادي  
نائب رئيس الجمهورية بقدوم شهر 
رمضان الكريم  نيابة عن الإخوة 
أعضاء المجلس المحلي والمكتب 

التنفيذي لمديرية التواهي.
وناقش الاجتماع قضايا خدمية 

تهم أبناء المديرية مطالباً الجميع 
بالعمل بروح الجسد الواحد،داعياً 
مواطني المديرية إلى التعاون مع 
القمامة  برمي  المحلية   السلطة 
في الأماكن المخصصة لها وذلك 
انسجاماً مع تعاليم ديننا الحنيف  

فالنظافة من الإيمان.
بعد ذلك قام مدير عام وأعضاء 
المكتب التنفيذي بزيارة إلى شارع 
بروسلي  في منطقة الفتح و راس 
ابن سيناء  وبوابة مدرسة  مربط 
الصحي  ال��ص��رف  أع��م��ال  لتفقد 
وأيضاً منطقة القلوعة للمساهمة 
مع جهود صندوق النظافة في حملة  

لتنظيف المديرية.

وزير الصناعة:..
كان موجوداً سابقاً والأخوة المواطنون 
يعرفون ذلك وقال :بالتالي هي ليست 
جرعة سعرية وما يقوله بعض الأخوة 
في بعض الفضائيات كلام عارٍ عن 
الصحة بل هو إجراء استدعته الأزمة 
ونريد أن نوقف شحة الموارد أو تهريبها 
والتي وصل سعر الدبة البنزين فيها 

من 10-12ألف ريال. 
الصناعة في تصريح  وزي��ر  وتابع 
للفضائية اليمنية : هذا بنزين خالٍ من 
الرصاص كلفته 3500ريال هو مفيد 
الوقت  نفس  وفي  ناحية  من  للبيئة 
الجمهورية  احتياجات  كل  سنضخ 
اليمنية من هذه المادة خلال الشهرين 
القادمين ونقضي على كل ما يخزن أو 
يهرب أو يراد به غش المواطنين ومن 
ثم الدولة دائما تتعامل مع تطورات 
الأشياء بالسوق بحسب النتائج التي 

ستطرأ. 
وأكد شرف أن هذا الإجراء تم التعامل 
معه للقضاء على شحة المادة وتهريبها 
سواء في الداخل أو الخارج وقال: مادة 
للمواطن  التي تباع  اليمنية  البترول 
من 1500ريال تهرب إلى خارج اليمن 
وتباع ب� 4000-3000ريال لان هذا هو 
سعرها الحقيقي ولنقضي على هذا 
التهريب اتخذنا هذه الخطوة والحكومة 
ستتعامل خلال فترة الشهرين القادمين 
بما يحفظ المعيشة الطبيعية للمواطن 
التي  اعتماداتها  للدولة  يحفظ  وبما 
يخشى استخدامها من قبل السماسرة 

والمهربين والمتلاعبين. 
التمويني  وفي موضوع الاستقرار 
أكد وزير الصناعة انه من خلال تبادل 
العرض والطلب سنشهد استقراراً في 
السعري وقال :سبق ونبهت  الجانب 
التهافت على  أن  المواطنين  الأخ��وة 
السلع يخلق بالضرورة شحة في بعض 
هذه السلع وقد ترتفع الأسعار  ووجدت 
من خلال النزول الميداني أن السلع 

متوفرة في الأماكن التي تباع فيها . 
للمشتقات  :ب��ال��ن��س��ب��ة  واض����اف 
النفطية نحن نتعامل بشكل جاد مع 
مادة الديزل ونقل المواد الغذائية من 
مختلف موانئ الجمهورية إلى مختلف 
المحافظات والمديريات والدولة حيث 
للناقلات  الديزل  مادة  بتوفير  نقوم 

التي تقوم بنقل هذه المواد الغذائية 
إلى كل أنحاء الجمهورية وإن شاء الله 
السلع الأساسية  أن  المواطنون  يجد 
متوفرة  السكر  الدقيق  القمح  وهي 
وهذه هي المواد التي نشرف عليها 

إشرافاً مباشراً . 
قال  الأخ��رى  بالسلع  يتعلق  وفيما 
وزير الصناعة :وبقية السلع الأخرى 
أود أن أذكر للأخوة المواطنين أن التجار 
والمستوردين -وأود أن اشكرهم في 
موقفهم معنا-  قاموا بالتعاون معنا 
في استيراد معظم مواد رمضان هم 
يشترون ال��دولار من السوق اليمنية 
ويقومون باستيرادها ويحاولون بقدر 
الإمكان أن تكون الأسعار مقبولة من 

قبل المواطن . 
وقال شرف :ما يهمنا هنا في اليمن 
وان  خصوصاً  السلع  هذه  توفر  هو 
هناك من كان يراهن خلال فترة الأزمة 
السياسية أنه لن يكون هناك استيراد 
وأنه لن يكون هناك نشاط تجاري من 

خارج البلاد . 
بوجود  الصناعة  وزي���ر  واع��ت��رف 
تجاوزات من قبل بعض التجار لكنه 
قال :ما نجده من بعض الأخطاء وبعض 
التجاوزات تحصل في بعض البقالات 
الصغيرة المنتشرة في الحواري وفي 

أماكن بعيدة. 
أوضح  السلع  أسعار  ثبات  وح��ول 
المهندس شرف انه ليس هناك شيء 
أسمه ثبات أسعار السلع إذا لم تكن 
اعتماداتها  تغطي  من  هي  ال��دول��ة 
من العملة الصعبة،موضحاً في هذا 
الجانب أن الدولة تقوم بتزويد تجار 
السكر والأرز والدقيق والقمح بالعملة 
الصعبة لاستيرادها ، أما السلع الأخرى 
إلى  ويحضروها  التجار  فيستوردها 
السوق اليمنية بالسعر الذي استوردوا 
به .م��ردف��اً:ون��ح��اول أن تكون هذه 

الأسعار في إطارها المعقول. 
وأضاف: الأسعار الموجودة وإن كان 
هناك بعض الخروقات بحدود العشرة 
لازالت  المائة  في  عشر  خمسة  إلى 
أسعار مقبولة ولا زالت هناك وفرة من 
السلع تمنع أي شحه أو أي هلع باتجاه 

تلك السلع 
المواطنين  الصناعة  وزير  وطمأن 
مع قدوم شهر رمضان إلى أن المواد 

الغذائية متوفرة بشكل كبير جداً داعياً 
المواد  تخزين  عدم  إلى  المواطنين 
والمواد  السلع  على  الإقبال  وع��دم 
أكثر من الحاجة الطبيعية وقال يمكن 
أن يكون رمضان مرشداً وإذا اخذ كل 
واحد ما يريده سنجد أن لدينا استقرار 

تمويني .

التقى الممثلة..
وأطلع وزير الخارجية الممثلة العليا 
للشئون الخارجية في الاتحاد الأوروبي 
على جهود اليمن في محاربة الإرهاب 
والنتائج الطيبة التي تحققها القوات 
المسلحة والأمن في التصدي لتنظيم 

القاعدة الإرهابي في محافظة أبين.
من جهتها عبرت كاترين أشتون عن 
أملها وتمنياتها أن تخرج اليمن من هذه 
..مؤكدة دعم  الأزمة بصورة عاجلة 
الاتحاد الأوروبي للحوار بين مختلف 

الأطراف في اليمن .
وقالت “إن الاتحاد الأوروبي يدعم 
المبادرة الخليجية والجهود التي يقوم 
بها جمال بن عمر مستشار الأمين العام 
للأمم المتحدة لتحقيق تسوية للأوضاع 
في اليمن..مشيدة بالجهود اليمنية في 

محاربة الإرهاب.
وج��ددت أشتون الإدان��ة للاعتداء 
الإرهابي الذي استهدف فخامة رئيس 
الجمهورية وكبار قيادات الدولة في 
جامع النهدين بدار الرئاسة ..وقالت 
الحادث  لذلك  أسفها  عن  تعبر  “إنها 
الشفاء  قوة”..متمنية  بكل  وتدينه 
الجمهورية  رئيس  لفخامة  العاجل 
وال��م��ص��اب��ي��ن ف��ي ذل���ك الاع��ت��داء 

الإجرامي. 
حضر اللقاء سفير اليمن لدى المملكة 
ومسئول  الرضي  الله  عبد  المتحدة 

محمد  بالسفارة  السياسية  الشئون 
علي النجار.

لدى لقائه..
إسحاق  الأخ  ت��ح��دث  اللقاء  وف��ي 
شمسان رئيس رابطة الشباب الوطني 
بعدن وعدد من قيادات الرابطة عن 
ومنها  واتجاهاتها  الرابطة  أه��داف 
اش���راك ال��ش��ب��اب ف��ي صنع ال��ق��رار 
على  والعمل  المحلية  السلطة  مع 
الشباب  بين  مشتركة  لغة  إي��ج��اد 
والمؤسسات الرسمية لتوصيل آرائهم 
واستغلال طاقاتهم  وحل مشاكلهم 
والمثمر  الجاد  العمل  على  وحثهم 
على  والقضاء  الإن��ج��ازات  لتحقيق 
الفقر والبطالة والأمراض الاجتماعية 
والنفسية وترسيخ الوعي الديمقراطي 
والحوار بين الثقافات وتشجيع الحوار 
والرأي والرأي الآخر وتصحيح الافكار 
المثمر  النقاش  طريق  عن  الخاطئة 
عن  البعيدة  الوسطية  ثقافة  ونشر 
التطرف والتعصب وغرس حب الوطن 
بين أوساط الشباب والاعتزاز بالانتماء 

إليه.
وتطرق اللقاء إلى اهتمامات الرابطة 
الشباب  وهموم  قضايا  دراس��ة  في 
اليمني والشباب العربي والعمل على 
تنفيذ جميع البرامج الدولية والاقليمية 
والمحلية والتواصل المستمر مع الجهات 
التي  الدولية  والمنظمات  الحكومية 
تهتم بدراسة ومعالجة قضايا الشباب 
العربي بشكل عام والشباب اليمني 
بشكل خاص، بالإضافة إلى السعي 
إلى إنشاء مراكز للدراسات متخصصة 
في برامج وقضايا الشباب بالاضافة 
يؤمل  التي  البرامج  من  العديد  إلى 
من المنظمات المانحة تبني تنفيذها 

ومنها دراسة برامج انشاء قناة وموقع 
بالشباب  خاصة  وصحيفة  الكتروني 
أوساط  بين  البطالة  مكافحة  وطرق 
الشباب وتطوير مهاراتهم المختلفة 
وتوفير الامكانيات للشباب المبدعين 
وإنشاء جمعية لحقوق الشباب اليمني 
بالمستوى  للنهوض  برامج  وإقامة 
التعليمي من خلال العديد من الدورات 
التأهيلية في شتى المجالات، بالإضافة 
باحتضان  تتمثل  التي  الأنشطة  إلى 
وإقامة  الرياضية  الشباب  بطولات 
الاحتفالات والمهرجانات التوعوية التي 
تعمل على تقريب وجهات النظر بين 

الشباب وكذا دعم الشباب المبدع.
وخلال اللقاء قام قيادات رابطة شباب 
عدن بتكريم الأخ أحمد سالم ربيع علي 
القائم بأعمال محافظ محافظة عدن 
تحمل في طياتها  تقديرية  بشهادة 
الاحترام والتقدير للأخ سالمين لرعايته 
للشباب وتقديم كل الدعم والمساعدة 
لهم وتبني وجهات نظرهم باعتبارهم 

صناع القرار وحماة المستقبل.
منصور  حسين  الأخ  اللقاء  حضر 
رئيس دائرة الشباب والطلاب بعدن 
والأخ ماجد السقاف مدير إدارة تنمية 
الشباب بعدن والأخت افراح جابر مدير 

إدارة تنمية المرأة بعدن.

تشييع جثماني..
لشؤون لعمليات اللواء الركن علي 
محمد صلاح..استنكر المشيعون كافة 

التي  والتخريبية  الإرهابية  الأعمال 
تستهدف أبناء القوات المسلحة والأمن 
البواسل وزعزعة أمن واستقرار الوطن 
وإقلاق السكينة العامة في المجتمع، 
على  خارجة  عناصر  بها  تقوم  التي 
لمخططات  تنفيذاً  والقانون  النظام 
تآمرية تستهدف أمن واستقرار ووحدة 

الوطن.
وأشادوا بالأدوار البطولية المشرفة 
التي يجترحها أبطال القوات المسلحة 
والأمن في التصدي الحازم للعناصر 
على  الخارجة  والتخريبية  الإرهابية 

النظام والقانون حيثما وجدت.
وقد جرت مراسم التشييع للشهيدين 
بعد الصلاة عليهما في جامع الشهداء 
بأمانة العاصمة بعد أن لف جثماناهما 
الذي  الموكب  بالعلم الجمهوري في 
تقدمه كوكبة رمزية من ضباط وأفراد 
القوات المسلحة والأمن وحرس الشرف 
في مشهد عبر عن الإجلال والإكبار 
للأدوار الوطنية والبطولية الشجاعة 
التي يسطرها أبطال القوات المسلحة 
والأمن دفاعا عن الوطن ووحدته وأمنه 

واستقراره.
الطاهران  جثماناهما  ووري  وق��د 
أمانة  الشهداء في  الثرى في مقبرة 

العاصمة.
شارك في التشيع عدد من القيادات 
السياسية  والشخصيات  العسكرية 
والاجتماعية وأهالي وأقارب الشهيدين 

وجمع غفير من المواطنين.

تهانينا
أجمل التهاني نزفها للشاب الخلوق  

اأدهم اأني�س عبد الحميد
بمناسبة عقد قرانه  الميمون  على ربة الصون والعفاف 

ابنة حمود �صالح المخلافي 
والذي تم الاحتفال به في مدينة تعز الحالمة

المهنئون : الوالد أنيس  عبد الحميد والوالدة  
وعائلة عيدروس نورجي  وعائلة المرحوم 
محمد رشيد  ، وهيب وصابر وأشرف محمد 

رشيد ، سميح وسامح وسامرعيدروس  نورجي  
، عمار وعمرو وعامر عبدالله عائش ، ساري 

أحمد سعيد  ، محمد عبد الحكيم  وجميع شباب 
الوحدة السكنية بمدينة الشعب

اإعلان فقدان

❊  يعلن المواطن وليد منصور حسين أحمد عن فقدان جواز 

سيفر  صادر من عيدن ويرجى ممين يعثر عليه تسيليمه إلى 
شرطة  القلوعة ) الروضة(.

فرح جميل لآل المخلافي
رزق الأخ العزيز جياب قائد سيف المخلافي 

صباح يوم أمس الأربعاء 27 يوليو 2011م  الموافق 
26 شعبان 1432هـ بمولودة جميلة أسماها 

�صهد
وبهذه المناسبة نتقدم إليه بأجمل التهاني القلبية وأن 
يمتعها الله بموفور الصحة والسعادة وأن تتربى في 

كنف والديهما الكريمين.
فألف ألف مبارك

المهنئون : عادل خدشي، والوالد الشيخ قائد سيف 
المخلافي وأولاده رشاد، حافظ، نشوان، وضاح 
والأخوات كافة، والشيخ بجاش علي بن حميد المخلافي 

وأولاده، والأخ أحمد عبدالوهاب، أمين الحبيرة، وفؤاد 
أحمد علي سعيد، وإدارة وعمال مطاعم حلب السياحية.

ڈ عدن/ 14 اأكتوبر:
ينظم منتدى عدن الأهلي الاجتماعي 
غداً الجمعة فعالية تكريمية وتوديعية 

للأستاذ الدكتور مبارك حسن خليفة.

ووف��ق��اً لبلاغ ص��ادر ع��ن المنتدى 
إشهار  نفسه  اليوم  في  أيضاً  سيتم 
اللجنة التحضيرية لملتقى أبناء الجنوب 

وانتخاب هيئة إدارية لها.

فعاليا ت فريدة من نوعها في مختلف المجالات بالمخيم الصيفي في مديرية صيرة 
ڈ عدن / خديجة الكاف:

تشهد ثانوية البيحاني النموذجية 
للبنين فعاليات فريدة من نوعها في 
المخيم الصيفي للبنين الذي يقام 
فيها للفترة 16 /7 /2011م حتى 30 
تستضيف  مرة  ولأول  /2011م   7/
هذه المدرسة مخيما صيفيا وقد كان 
الذي  البرنامج  في  ملحوظا  التنوع 
وفق  المخيم  إدارة  بإعداده  قامت 

خطة زمنية محددة.
من  مجموعة  البرنامج  ويتضمن 
مختلفة  م��ج��الات  ف��ي  النشاطات 
مثل الحاسوب والبرامج التطبيقية 
وتقوية في مادتي اللغة الانجليزية 
في  محاضرات  وك��ذا  والرياضيات 
التنمية البشرية وفعاليات تنشيطية 
والرسم  المجلة  إع��داد  مجال  في 
والشعر والمسرح والأفلام العلمية، 
وه��ن��اك ي��وم مفتوح فيه رح��لات 

ومسابقات.
وأفاد الأخ محمد ناصر علي مدير 

ثانوية البيحاني النموذجية رئيس 
في  المشاركين  ع��دد  أن  المخيم 
هذا المخيم بلغ ما بين 85 - 100 

إشغال  إل��ى  المخيمات  طالب ه��ذه 
أوق��ات فراغ الشباب بأشياء مفيدة 
تلبية  نفسه  الوقت  وفي  وممتعة، 

رغباتهم  وتحقيق  احتياجاتهم 
المجالات  وتدريبهم وتأهيلهم في 
التي تعود عليهم بالفائدة في مجال 
العمل مستقبلا وتطوير مهاراتهم 
الإبداعية وتوعية الشباب إلى ماهو 
وتعزيز  وطنهم  وصالح  لصالحهم 

الولاء الوطني.
واختتم حديثه قائلا : أشكر مكتب 
الشباب والرياضة في محافظة عدن 
والاهتمام  المبذولة  الجهود  على 
بالشباب  لإنجاح المخيمات في هذه 
بها من  نمر  التي  الصعبة  الظروف 

انقطاع الكهرباء وأزمة المواصلات.
وتحدث الأستاذ عبدالجليل قائلا : 
إن تسعة منهم يقودون المخيم ضمن 

البرنامج الذي تم التخطيط له.
وقد نال استحسان الشباب ورضاهم 
وتفاعلوا مع كافة النشاطات الرياضية 
بشكل  والفن  والفكرية  والثقافية 
ايجابي، وأقامت الإدارة في الأسبوع 

الماضي رحلة ترفيهية إلى البحر. 

ڈ تعز/ عيدرو�س نورجي:

تمكن أمن محافظة تعز من ضبط شاب في العشرين من عمره 
وهو في حالة تلبس بسرقة بترول من سيارات المواطنين الواقفة 

في الشوارع العامة.
وأوضحت الشرطة بمديرية صالة أن المتهم ضبط من قبل إحدى 
الدوريات المكلفة بالحفاظ على السكينة العامة وهو يقوم بشفط 
البترول من سيارات المواطنين في وقت متأخر من الليل وتم توقيفه 

تمهيداً لاحالته إلى النيابة بالمديرية.
كما احتجزت الشرطة بمديرية القاهرة بمحافظة تعز المتهم 

بجريمة احراق محل لبيع المفروشات يبلغ من العمر 30 عاماً..
وأوضح الدفاع المدني أن الحريق أدى إلى احتراق المفروشات 
بداخل المحل وقدرت الخسائر بثلاثة ملايين ريال، وانه سارع إلى 
محاصرة النيران المندلعة من المحل واخماد  السنتها للحيلولة دون 

انتقالها إلى المباني المجاورة.


